



L'avenir est entre nos mains !

À l'heure où nous nous apprêtons à voter les 30 juin et 7 juillet prochains, un choix s'ouvre devant nous : soit une France haineuse, repliée, raciste, au service des puissants ; soit une France heureuse de partager les biens communs, les richesses et les diversités.

Nous sommes à un tournant décisif de l'Histoire de notre pays. Nous avons l'opportunité de transformer la société, de réinventer l'économie et de garantir une belle qualité de vie pour toutes et tous. Nous avons les talents, les ressources et la détermination nécessaires pour réussir. Nous pouvons y arriver !

Partout, des milliers de Fronts populaires de proximité se créent pour convaincre de voter, agir contre l'extrême droite et nourrir l'espoir qui s'est ouvert avec le Nouveau Front Populaire.

Riche de nos expériences passées, de leurs réussites, mais aussi de leurs échecs et de nos déceptions, il est grand temps d'en finir avec les divisions. Ce qui imposera aux leaders politiques de poursuivre la dynamique, c'est la force de l'opinion publique de gauche.

C'est notre affaire à toutes et à tous. Le péril est trop grand pour rentrer chez nous et déléguer aux seules formations politiques la suite des événements.

À l'image des congés payés en 1936, de nouvelles conquêtes sont possibles, nécessaires, urgentes. Elles dépendent de l'engagement de toutes les forces, organisées et citoyennes : aujourd'hui et demain !

Disons-le dès maintenant, le Nouveau Front populaire doit s'inscrire dans la durée. Quelle que soit l'issue du vote, l'unité doit être le chemin pour les futures élections municipales et présidentielle : pour qu'en 2027, un seul, une seule candidate se présente aux suffrages de nos concitoyens et concitoyennes avec l'ambition de gagner.

Alors, dès maintenant, auprès des familles, avec les ami.es, les parents d'élèves, les collègues, ensemble, changeons le cours de l'histoire pour construire un meilleur avenir où il fera bon vivre.

Vite la Liberté, Vite l'Égalité, Vite la Fraternité !

Mercredi 19 juin 2024